

Neuburg: Bürgerverein vor der Gründung

Ältere und hilfsbedürftige Menschen noch besser in die Dorfgemeinschaft einbinden, ihnen beim Einkauf behilflich sein, Ausflüge organisieren oder sie bei Behördengängen unterstützen – all dies bezweckt die Ortsgemeinde mit der Gründung eines Bürgervereins. Eine Infoveranstaltung gibt es am Mittwoch. „Gemeinsam sind wir stark“, lautet der Slogan zur Gründung des Bürgervereins. Ganz einfach gesagt, geht es um den Austausch nachbarschaftlicher Hilfe. „Sich nicht allein gelassen fühlen, auch dann wenn's alleine nicht mehr geht“, erläutert die Gemeinde in einem Handzettel die Frage nach dem „Wozu?“. Viele ältere Bürger hätten den Wunsch, so lange wie möglich in ihrem häuslichen Umfeld zu leben. Eine starke Dorfgemeinschaft könne dieses Problem lösen. Ziel des Bürgervereins sei unter anderem die Unterstützung älterer oder hilfsbedürftiger Mitbürger in den Dingen des täglichen Lebens. Eine Infoveranstaltung gibt es am Mittwoch, 14. April, 19 Uhr, im Bürgerhaus. Die Gründungsversammlung soll am Dienstag, 18. Mai, 19 Uhr, Bürgerhaus sein. (hcs)